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晚报讯 昨天上午，市政府与东吴证
券股份有限公司签订战略合作框架协议。
市委副书记、市长吴新明，东吴证券股份有
限公司党委书记、董事长范力到会致辞，并
共同为东吴证券南通分公司揭牌。

吴新明对东吴证券和企业家们多年来
对南通发展作出的重要贡献表示感谢。他
说，近年来，南通牢固树立“抓上市就是抓
发展”的理念，不断健全工作机制，持续加
大工作力度，推动资本市场“南通板块”提
质扩容。目前，全市现有上市公司54家、
新三板挂牌企业56家，累计实现股权融资
超1160亿元。这些成绩的取得离不开东
吴证券等一批优质券商的大力支持。他指
出，当前，随着长三角一体化发展战略的深
入实施，南通驶入新一轮高速发展的“快车
道”，被江苏省委、省政府赋予打造长三角
一体化发展重要支点、全省高质量发展重
要增长极的重大使命，正加快建设令人向
往的“北上海”“新苏南”，必将为广大企业
跨越发展提供更难得的机遇和更广阔的空
间，也将为东吴证券开拓事业新版图、创造
事业新辉煌提供更有利的条件和更优渥的
土壤。他表示，南通期待东吴证券继续发
挥资本、渠道、平台优势，积极导入更多资
金、项目和人才资源。希望各位企业家抢
抓机遇、乘势而上，主动借力资本市场实现
高质量发展。南通将全心全意当好服务企
业的“店小二”，全力擦亮“万事好通”营商

服务品牌，全面构建企业上市良好生态，共
同打造更具竞争力和影响力的资本市场

“南通板块”。
范力介绍了企业发展情况。他说，东

吴证券始终把南通在内的长三角城市作为
发展的根据地。南通经济体量大、对外开
放程度高、发展前景广阔，市委、市政府高
瞻远瞩，对发挥资本市场服务实体经济功
能高度重视。东吴证券将抢抓资本市场改
革发展战略机遇期，积极服务南通产业集
群建设，助力更多的优质企业登陆资本市
场；为南通各级平台设计创新型债券融资
方案，降低融资成本；拓展融资渠道，用好
公募REITs产品，积极盘活存量资产促进
内循环，降低宏观杠杆率，服务南通基础设
施建设，为建设“强富美高”现代化新南通
贡献力量。

据悉，东吴证券是一家拥有全部证券
类业务牌照的综合券商，多年来为我市企
业提供了全方位、深层次、多渠道的金融服
务，积极助力10余家企业申报创业板、挂
牌新三板，尽心辅导近20家拟上市企业开
展上市前期工作，完成债券融资项目50多
单，累计融资金额达350亿元，帮助南通企
业加速了上市进程、扩大了融资规模。

活动上，东吴证券还与相关企业签订
了系列合作协议。

市领导陆卫东、凌屹参加活动。
记者朱文君

市政府与东吴证券签订战略合作框架协议

共同打造更具竞争力的
资本市场“南通板块”

晚报讯 昨天上午，市委副
书记、市长吴新明主持召开十六
届市政府第10次常务会议，学习
贯彻习近平总书记关于安全生产
的重要指示精神、李克强总理批
示要求和全国、全省安全生产电
视电话会议精神，审议通过相关
政策文件，研究部署当前工作。

会议指出，国庆假期临近，党
的二十大召开在即，抓好疫情防
控、经济发展、安全稳定，责任重
大。会议强调，各地、各部门要坚
决贯彻落实习近平总书记重要指
示精神，时刻绷紧安全生产这根
弦，全力防范安全风险、全力整治
问题隐患，做到强化责任落实不
放松、强化隐患整治不放松、强化
监管执法不放松、强化应急保障
不放松，坚决遏制重特大事故发
生，切实保障人民生命财产安
全。会议强调，要毫不放松抓好
疫情防控，严把外防输入关口，严
格做好“落地检”“三天两检”等健
康管理措施，加强集中隔离、定点
消杀、医疗救治等能力建设，加大
重点场所防疫情况检查力度，细
化“四检四必检”工作举措，切实
筑牢疫情防控安全屏障。

会议讨论了《南通市 2019—
2021年生态环境保护专项资金审
计发现问题整改方案》。会议强调，
各地、各部门要将生态环境保护专
项资金审计发现问题整改作为一项
重要政治任务，充分认识管好用好
专项资金的重要意义，切实让投入
的资金转化到生态环境效益上。要
根据整改方案，倒排整改时间节点，
统筹推进、加快落实，确保问题按时
高效完成整改。要系统谋划、加快
完善资金管理制度，着力构建全市
各级各类生态环境保护专项资金的
管理制度体系，切实提升资金管理
制度化、科学化、规范化水平。

会议讨论了《关于深化市场监
管综合行政执法改革的实施方案》。
会议强调，各地、各相关部门要谋深
做实改革“后半篇文章”，加快构建统
一、权威、高效的市场监管执法体系，
全面提升市场监管执法效能，切实维
护公平竞争的市场秩序。要主动适
应全国统一大市场，不断创新监管
执法方式，注重包容审慎监管，助推
形成既科学公正又充满活力的市场
化、法治化、国际化营商环境。

会议还研究了其他事项。
记者李彤

吴新明主持召开十六届市政府第10次常务会议，要求全力做好
疫情防控、经济发展和安全稳定工作

为党的二十大胜利召开营造良好环境

晚报讯 昨晚，在收听收看
省疫情防控视频调度会后，市委
副书记、市长吴新明主持召开市
疫情防控工作视频点调会，强调
要深入学习贯彻习近平总书记关
于疫情防控工作的重要指示精神
和省点调会部署要求，坚决落实

“疫情要防住、经济要稳住、发展
要安全”重大要求，进一步提神、
聚力、加压，以“挑重担、扛重责”
的担当抓好抓实疫情防控各项工
作，坚决守护好人民群众身体健
康和生命安全，以实际行动迎接
党的二十大胜利召开。

在认真听取各板块和交通口
岸组、学校防控组情况汇报后，
吴新明指出，当前疫情形势仍然
严峻复杂，国内疫情多点散发。
全市上下要进一步提振精神，把
思想和行动集中到抓好当前疫情
防控工作中来；坚持条块联动，
推动各地各行业各单位看住门、
管住人、守好责；全力以赴、严
防死守，从严从紧落实好各项防
控措施，坚决守住不发生规模性
疫情的底线。

吴新明要求，要进一步统一
思想、提高政治站位，以高度的政
治责任感，高效统筹疫情防控和
经济社会发展，持续扎牢各道防
线，全力巩固良好态势。要进一
步查漏补缺，筑牢防疫屏障，各类

关口要把牢，坚决守好入城第一道
关口，织密扎牢社区最后一道关
口，做到主动防、防在前。监测筛
查要灵敏，统筹抓好区域检、重点
检、落地检等，强化跟踪监测，千方
百计跑在病毒前面。场所管控要
从严，严格执行扫码通行，做到逢
进必扫、逢扫必验、逢验必严；压实
高校防控责任，倡导师生员工就地
过节，确保校园安全稳定；严管聚
集性活动，严控规模、严把流程、严
管人员，确保疫情防控有力有效、
会议活动安全有序。能力建设要
加强，重点提升核酸检测、流调溯
源、方舱医院建设等三个方面的能
力，确保一旦发生疫情能够及时启
动、保障到位。

吴新明强调，要进一步压实责
任，凝聚强大合力。各地各部门要
始终坚持人民至上、生命至上，保
持激活状态、强化四方责任、从严
督导检查，以更加坚定的意志、愈
发清醒的头脑和不懈奋斗的姿态，
上下联动、多方协同，一抓到底、合
力应战，不断筑牢疫情防控的“铜
墙铁壁”。

会上，副市长高山、陈冬梅分
别就社区网格化排查工作和疫情
防控信息化、学校防控、“四检四必
检”等重点工作作点评部署。

市领导潘建华、童剑、李玲、凌
屹参加会议。 记者李彤

吴新明在全市疫情防控工作会议上强调

提神、聚力、加压
筑牢疫情防控“铜墙铁壁”

晚报讯 25日，随着主线高架ZQ03
联箱梁顶板的顺利浇筑，由南通市江海公
路工程有限公司承建的西站大道（二期）四
标段率先完成高架桥上部结构箱梁的施
工，提前20天实现高架桥贯通目标。记者
从西站大道（二期）工程指挥部了解到，自
6月16日箱梁首件浇筑，四标段奋战百天
时间完成了高架桥19联箱梁的施工，刷新
了南通高架桥施工的新速度。

西站大道（二期）位于通州区平潮镇，
是市区快速路网的重要组成部分，建设单
位为南通沿海开发集团，总投资36.6亿
元。项目南起长江路西延（接已建的九圩
港立交与我市现状快速路网相衔接），北至
港平路，路线全长约6.42千米。全线采用
高架快速路形式，从南到北依次上跨城港
路、深南路、通扬运河，下穿国铁（沪苏通铁
路、通苏嘉铁路），上跨长泰路、与铁路西站站
区相接，止于港平路（高架主路设置跳台）。

据了解，西站大道是铁路西站集疏运
通道的重要组成部分，增强了铁路西站集
疏客运可靠性，是“承上启下”的城市交通

动脉。西站大道也是形象景观大道，是我
市对外城市形象展示的重要门户道路。西
站大道建成通车后，平潮西站片区至市中
心全程高架，将极大方便市民通行、提升城
市区位优势、助力区域经济发展。

记者从西站大道（二期）工程指挥部了
解到，目前西站大道（二期）工程全线五个
标段正进行箱梁和防撞护栏的施工，近期
将陆续有标段高架桥箱梁贯通，力争春节
前全线高架桥实现通车。 记者蒋娇娇

西站大道全线首个标段箱梁贯通
刷新南通高架桥施工新速度

西站大道主线高架ZQ03联箱梁顶板
顺利浇筑。 记者尤炼


